

Erika Standke



Impressum
Herausgeber: SPD Engelskirchen/Ründeroth, Davm, Stiefelhagen, Höhenweg 66, 51766 Engelskirchen
Druck: GRONENBERG GmbH & Co. KG, Albert-Einstein-Strasse 70, 511674 Wlöh

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

seit ziemlich genau 20 Jahren wohne ich schon in Engelskirchen in Hülsen und vielleicht haben wir uns bei Festen in der Nachbarschaft, am Gartenzaun, beim Spaziergang oder bei Haustürgesprächen auch schon getroffen?

Geboren wurde ich 1965 im Zentrum Kölns. Dort bin ich aufgewachsen und auch mein Arbeitsplatz liegt innerhalb der Kölner Ringe. Ich betreue in einer Werbeagentur eigenverantwortlich Kundenetats und Kampagnenaussteuerungen. Dazu gehören neben der Überwachung von Qualität, Terminen und Budgets auch umfangreiche Dokumentationen.

In meiner Freizeit wandere und lese ich gerne, mag Pilates und auch Yoga. Im Garten beschäftige ich mich ebenfalls sehr gerne und bin nicht untalentierte, wenn es um's Renovieren und Tapezieren geht.

SPD-Mitglied wurde ich vor drei Jahren, als sich europaweit der immer deutlicher werdende Rechtsruck abzeichnete.

Seitdem bin ich auch Mitglied im Ortsverein der SPD-Engelskirchen/ Ründeroth und bringe mich als sachkundige Bürgerin im Betriebsausschuss und im Jugend-, Schul- und Sozialausschuss in die Kommunalpolitik ein.

Als Mutter und Oma liegen mir neben einem friedvollen Europa vor allem Frauen- und Schulpolitik besonders am Herzen. Diese Themen werden immer wichtiger, wenn man z. B. die demografische und klimatische Entwicklung und mögliche Auswirkungen der "Industrie 4.0" auf den Arbeitsmarkt in den Blick nimmt.

Sie haben sicher auch konkrete Vorstellungen, wie Ihre Zukunft und die Ihrer Familie aussehen soll. Lassen Sie uns darüber reden.

Eine gute Zukunft in Loope, Schelmerath, Hülsen, Niederhof, Rottland und Heide kommt nicht von allein. Ich will dabei mithelfen. Dafür bitte ich Sie um Ihre Stimme bei der Kommunalwahl am 13. September.

Ihre
Erika Standke
Hülsen 38
Mobil 0160/ 96 72 35 85
E-Mail: erika.standke@gmx.de



„Wir bewegen, was Sie bewegt“

bedeutet für uns und mich, Ihre Ideen und Anregungen aufzunehmen und in zukunftsorientierte Handlungsschritte für unsere Gemeinde umzusetzen.

Das ist mir besonders wichtig:

- ⇒ Gesundheitsstandort Engelskirchen
- ⇒ Weiterentwicklung Klimaschutz und Nachhaltigkeit
- ⇒ Sanierung Panoramabad
- ⇒ Umwandlung alte Bücherfabrik in Gesundheitsmanufaktur und Bürgerzentrum
- ⇒ Ausbau schneller Datenleitungen
- ⇒ Sicherung positive Haushaltsentwicklung
- ⇒ Kulturhaus Altes Wollager, Engelskirchener Kulturwoche
- ⇒ Umnutzung Bahnhofsgebäude Ründeroth
- ⇒ Sanierung Sportplatz Loope
- ⇒ Umweltfreundliches Bauland für Familien
- ⇒ Unterstützung Vereine und Ehrenamt
- ⇒ Sanierung Straßen und Brücken
- ⇒ Neugestaltung Bahnhofsumfeld Engelskirchen
- ⇒ Stärkung umweltfreundliche Mobilität: Car-Sharing, Bürgerbus, Radwege
- ⇒ Sanierung Grundschule Schnellenbach
- ⇒ Höhlenerlebniszentrum



Besucht uns im WWW:

www.spd-engelskirchen.de
www.facebook.com/spd.engelskirchen/

oder folgt uns auf Instagramm:
www.instagram.com/spd_engelskirchen/



www.youtube.com

Dr. Gero Karthaus unser Bürgermeister



erlebbarer
Fortschritt

Engelskirchen/
Ründeroth
SPD

WIR BEWEGEN,
WAS SIE BEWEGT
13.9.2020

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auch nach 11 Jahren ist es für mich ein Geschenk, gleichzeitig aber auch immer wieder eine neue Herausforderung, als Ihr Bürgermeister unsere Heimat in eine gute Zukunft zu führen. Gemeinsam haben wir viel geschafft.

Die Gemeinde Engelskirchen steht gut da!

Nun gilt es, das Erreichte zu sichern, gleichzeitig aber jede neue Chance zu ergreifen und mit Sachverstand und Tatkraft umzusetzen. Und das immer ganz nah bei den Menschen.

Zukunft mag keinen Stillstand. Für das, was uns gemeinsam wichtig ist, möchte ich weiter mit Leidenschaft, Erfahrung und Offenheit arbeiten – und mit Ihrem Vertrauen.

Ihr

Dr. Gero Karthaus
Bürgermeister



Für mich gibt es kaum etwas Interessanteres, als meine Heimat verantwortlich mitgestalten zu können. Da wird Arbeit zur Leidenschaft.

Mit Herz und Verstand, aber auch mit Entschlossenheit zu handeln und Verantwortung zu übernehmen; und dies mit Offenheit und Transparenz:

Das dürfen Sie auch weiter von mir erwarten!



Unsere Ratskandidaten: Rückhalt für den Bürgermeister



Wir bewegen, was Sie bewegt!



Für Sie in den Kreistag!

Liebe Wählerinnen und Wähler im westlichen Teil der Gemeinde Engelskirchen,

am 13. September kandidiere ich erneut für den Kreistag, um dort die Interessen für unsere Gemeinde zu vertreten. Ich bin 59 Jahre alt, Mutter von zwei erwachsenen Kindern und Oma einer Enkeltochter.

In früheren Jahren war ich für Oberberg bereits 4 Jahre im Deutschen Bundestag; dem Kreistag gehöre ich seit 15 Jahren an. Als Mitglied des Sportausschusses des Oberbergischen Kreises und stellvertretende Regionalvorsitzende für Mittelrhein habe ich mich besonders für die sportlichen Belange im Kreis eingesetzt. Dieses Engagement würde ich gerne fortsetzen.

Ich wäre auch gerne weiterhin Ihre Ansprechpartnerin für Kinder-, Jugend- und Sozialpolitik. Als langjährige Leiterin einer Kindertagesstätte und Leiterin des Offenen Ganztags der GGS Wiehl kommen mir hier auch meine beruflichen Erfahrungen zu gute.

Bisher habe ich „mein Gesicht gezeigt und den Mund aufgemacht“ gegen Rassismus, Antisemitismus, Ausgrenzung, gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit und rechtsextreme Parteien. Das soll auch in Zukunft so bleiben und diese Position möchte ich im oberbergischen Kreistag weiterhin vertreten.

Das ehrenamtliche Engagement der vielen Bürgerinnen und Bürger soll weiterhin eine entscheidende Rolle in meinem politischen Engagement im Kreistag sein.

Ich bitte um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme

Ihre Michaela Engelmeier

